

Bruder Klaus Friedenskapelle

Einweihung: 26. September 1987



Klaus von Flüe

Die Kapelle ist dem heiligen Klaus von Flüe (1417-1487) geweiht. Der Nationalheilige der Schweiz wird international als Fürsprecher des Friedens in der Welt verehrt.



Darstellung und Reliquiar
Klaus von Flüe



Die Gottesmutter

Die Gottesmutter, Königin des Friedens, bildet den Mittelpunkt der Kapelle



Der Innenraum der Friedenskapelle.

Adolf Kolping

Die Kapelle wurde auf Initiative der Kolpingfamilie Bad Lippspringe erbaut. Der Priester und Sozialreformer Adolf Kolping (1813 - 1865) ist der Gründer des Internationalen Kolpingwerkes. Er wurde am 27. Oktober 1991 in Rom selig gesprochen.



Darstellung und Reliquiar
Adolf Kolping



Radbild

Dieses Radbild befindet sich auch in der Pfarrkirche zu Sachseln in der Schweiz. Es wird bestimmt durch eine klare Mitte, durch drei Strahlen die zur Mitte hinführen und drei Strahlen die von der Mitte wegführen.

Christus ist die Mitte:

Auf ihn läuft alles zu und von ihm geht alles aus.

Drei Strahlen gehen von der Mitte aus:

Als Vater, Sohn und hl. Geist wendet sich Gott den Menschen zu. Die Augen Christi schauen jeden persönlich an, fragen --- fordern --- erwarten. Die Strahlen verkörpern das immerwährende Gespräch zwischen Gott und Mensch. Gottes Wort strömt in die Schöpfung, seine Liebe durchglüht die Welt. ---

Drei Strahlen führen zur Mitte:

Weg vom Rand, weg von allen Nebensächlichkeiten, hin zur Mitte, hin zum Eigentlichen. Bei ihm verweilen, ausruhen, zu sich selber kommen, neue Kraft schöpfen und dann wieder von der Mitte her zurück in den Alltag, in die Familie, in die Arbeit, in die Welt.

Das Radbild hat eine besondere Ausstrahlung. Wer sich damit beschäftigt, wird in das Wirken Gottes hineingenommen.

Ich zünde eine Kerze an...

Hier in der Stille zünde ich eine Kerze an und komme einen Moment zur Ruhe.
Hier in der Stille rückt das Licht der Kerze mein Leben in ein anderes Licht.
Hier in der Stille spricht er "Ich bin das Licht der Welt" und "Ihr seid das Licht der Welt".
Hier in der Stille zünde ich eine Kerze an für Menschen die ein Licht brauchen.
Hier in der Stille brennt meine Kerze weiter, wenn ich gehe.

(Text: Gottesdienst-Institut, Nürnberg)

Liebe Besucherinnen und Besucher der Friedenskapelle

der Bauverein Friedenskapelle e.V. unterstützt mit dem Erlös aus dem Verkauf der Kerzen und Postkarten soziale Projekte weltweit und im Nahraum, und zwar nach dem Prinzip der Subsidiarität, der Hilfe zur Selbsthilfe. Wenn Sie mit einem geringen Jahresbeitrag von 10€ Mitglied des Vereins werden und so unsere Vorhaben unterstützen möchten, wenden Sie sich bitte an

Paul Bunse
Wiesenweg 28
33175 Bad Lippspringe

Tel: 05252 53401